

第49号 2009/5/30



ひまわりふあみりーかるた

written by Daisuke

あっという間に新型インフルエンザが日本に蔓延してしまいました。今の世の中が非常にグローバルで狭いのだなーと思いました。たくさんの人たちが世界中を行き来する時代なのですね。

ちょっと心配な事があるとすれば・・・。夏の交流などで受け入れてくれる人たちがいるのか心配です。前記のとおり、日本は新型インフルエンザの流行した上位の国なので、逆の立場であれば受け入れするだろうか、自分自身で考えてしまいました。なんだかいろいろな事を考えさせられました。

それはさておき、5月はあまりふあみりーに行けませんでした。夏の交流までに後10回ぐらいしかふあみりーはありません。回数にすると少ない。イチローの韓国語を聞いているのですが、少ないふあみりーの中でみんなと一緒に歌って出かけられたらいいなーと思っています。ぜひ一緒に準備をしましょう。韓国料理屋に行くっていうのも、ありますかね？（笑）行けるふあみりーには全部いくぞーと思っています。一緒に歌いましょう。

また今回の家族交流は中部の地域から行くメンバーが非常に多いです。刺激をもらいに一度愛知県近辺にも行けたらと思っていますが・・・。準備はメーリングリストがメインとなっています。一緒に雰囲気を味わいたい、行ったつもりになりたい応援メンバーがいたら、登録をお願いしますので、教えてください。ぜひ行ったつもり隊になりましょう。

金沢、北陸では交流に行くメンバーも限られています。ぜひ一緒になって準備を進めましょう。

少ないふあみりー、出来るだけ積極的に参加しよう

以上

さんちゃん：090-4687-5277

大輔： 090-2121-0582

Tel&Fax： 076-262-0148

